



El centro virtual de reciclaje llegó ayer al Centro Cultural Iortia. Foto: N.M.

## El reciclaje se convierte en un juego de realidad virtual

Esta iniciativa estará hoy en Altsasu, el lunes en Etxarri y martes y jueves en Irurtzun

**ALTSASU** – El centro virtual de reciclaje comenzó ayer su recorrido en Altsasu con un juego para fomentar la separación correcta de residuos.

Y es que a través de unas gafas de realidad virtual se accedía a una planta de reciclaje dónde había que seleccionar diferentes residuos que pasaban por una cinta transportadora y depositarlos en el contenedor adecuado. La puntuación era en función de los aciertos, con diferentes premios entre los que destaca un patín eléctrico.

co. Además, por participar se obsequiaban con una bolsa de tela multiusos.

Esta planta virtual también estará hoy en Altsasu, de 16.30 a 20.00 horas. en Iortia. El lunes 27 llegará a Etxarri Aranatz, de 16.30 a 20.30 horas en la biblioteca. Al día siguiente y también el miércoles, estará en la biblioteca de Iurtzun, de 16.30 a 20.00 horas. Esta iniciativa se engloba en la campaña *En Navarra somos de reciclar-Birziklatzko zalcak, halakoxcak gara Nafarroan*, viene a complementar y reforzar las funciones de la aplicación *ReciclApp-BirziklApp*, que acaba de ser actualizada. – N.M.